

PRESSEINFORMATION

Hempro International und Hanf Farm auf der BIOFACH 2023

- **Weltweit größte BIO-Lebensmittel-Messe vom 14. bis 17.02.2023**
- **Hanf Rohstoffe für Lebensmittel und Kosmetika immer interessanter**
- **EU-weit gültige THC-Grenzwerte erleichtern den Marktzugang**

Düsseldorf, 14. Februar 2023. Mit über 20 Jahre Erfahrung in der Hanfbranche ist Hempro International ein zuverlässiger Produzent und führender Großhändler für Hanf Lebensmittelrohstoffe. Am eigenen, solarbetriebenen Produktionsstandort, der Hemp Factory mit Sitz in Deutschland, werden ausschließlich Hanfsamen zu hochwertigen Bioprodukten wie Hanföl, Hanfmehl und Hanfprotein verarbeitet. Weltweit beliefert Hempro International die weiterverarbeitende Lebensmittelindustrie.

Lebensmittel mit und aus Hanf sind echte Superfoods. Sie sind reich an Fettsäuren, zum Beispiel den beiden essenziellen Fettsäuren Omega 3 und Omega 6 in einem für die menschliche Ernährung perfekten Verhältnis. Sie liefern leichtverdauliche Proteine und weitere lebenswichtige Nährstoffe.

„Wir zeigen unser komplettes Programm an Bio Hanf Rohstoffen und Bio Hanf Lebensmitteln – von ganzen und geschälten Hanfsamen, über Hanföl und Hanfmehl bis zu Proteinpulver, Ballaststoffen und Hanfblättern“, erklärt Gunnar Balsat, Vertriebsleiter Rohstoffe von Hempro International. „Hanflebensmittel schmecken hervorragend und sind glutenfrei, nussfrei, laktosefrei und vegan - ein echtes Plus also in Sachen Qualität, Nachhaltigkeit und Wohlbefinden der VerbraucherInnen.“

Für Daniel Kruse, Geschäftsführer von Hempro International und Präsident der European Industrial Hemp Association (EIHA) sowie stellvertretender Vorsitzender der Federation of International Hemp Organisations (FIHO), ist die BIOFACH die ideale Plattform, Hanfprodukte in Bio-Qualität *made in Germany* auch international zu präsentieren. Und das ist aus seiner Sicht als Experte für Rohstoffe und Produkte aus Nutzhanf auch dringend erforderlich:

„Während deutsche Behörden den Vertrieb von Hanflebensmitteln und CBD-Produkten auf dem heimischen Markt in den vergangenen Jahren zunehmend unwissenschaftlich und willkürlich ‚bekämpfen‘, zeigt sich ein starkes Interesse an unseren Qualitätsprodukten in Europa, aber auch weit über die europäischen Grenzen hinaus.“

Heute ist das Unternehmen Hempro International der größte Hanf Lebensmittelhersteller in Mitteleuropa, mit einer FSSC22000 und GMP+ Zertifizierung. Die Produktion von Hanf Lebensmittelrohstoffen erfolgt unter anderem in Kooperation mit Hanf Farm an der Müritz. Das Unternehmen aus Melz ist auf den Anbau, die Weiterverarbeitung und die weltweite Vermarktung hochwertiger Hanfprodukte spezialisiert.

Beide Unternehmen gehören zur börsennotierten SynBiotic SE Unternehmensgruppe (XETRA: SBX), die sich auf Nutzhanf und Cannabis spezialisiert hat.

Hanf pionier und Unternehmer Kruse führt aus: „Unsere Werte sind beständig und erlauben uns auf mehr als 20 Jahre internationalen Erfolg zurückzubringen. Im Mittelpunkt steht stets der Mensch, die Natur und die Innovation - das ist unser Erfolgsgeheimnis.“

Mittlerweile sind endlich, unter anderem durch die jahrzehntelange Arbeit von Kruse und seinem Dialog mit der EU-Kommission, Höchstgehalte an Tetrahydrocannabinol (THC) in Hanfsamen und daraus hergestellten Erzeugnissen in die Kontaminanten-Verordnung aufgenommen.

Die Höchstgehalte wurden auf 3,0 mg/kg für Trockenerzeugnisse (Mehl, Proteine, Samen, Snacks) und 7,5 mg/kg für Hanfsamenöl festgelegt.

"Diese Entwicklung ist ein Meilenstein für unsere Branche, und EIHA hat sich seit fast zehn Jahren nachdrücklich für diese Änderung eingesetzt. Diese EU-weiten Höchstwerte werden unseren Mitgliedern und allen Lebensmittelunternehmern, die mit aus Hanfsamen gewonnenen Produkten wie Hanföl arbeiten wollen, sehr helfen", sagt Kruse als Präsident der EIHA.

Hanf, als eine der ältesten Kulturpflanzen der Welt, ist eine Antwort auf die Herausforderungen unserer Zeit. Kaum eine andere Pflanze kann so vollständig verwendet werden und bietet dabei eine solche Vielfalt an Verarbeitung und

Anwendungsmöglichkeiten. Hanf eignet sich als Rohstoff für Nahrung, Kosmetik, Futtermittel, Textilien, Baustoffe und dient der Energiegewinnung. Die Hanfpflanze ist unkompliziert, umweltfreundlich und CO₂-neutral anzubauen. Dabei ist sie schnell wachsend, benötigt wenig Wasser und generiert Biodiversität. Beim Anbau kann auf Pflanzenschutzmittel verzichtet werden.

Über Hempro International

Hempro International GmbH ist mit einem breiten Sortiment von Lebensmittel-Rohstoffen und Endprodukte mit und aus Hanf eines der führenden Unternehmen der europäischen Hanfbranche. Weltweit beliefert das Unternehmen namhafte Großhändler sowie die weiterverarbeitende Industrie. Im Bereich der Endverbraucher-produkte agiert Hempro International in einem weltweiten Netz von Groß- und Einzelhändlern.

Zu dem Sortiment zählen neben veganen Lebensmitteln auch nachhaltige Kleidung und Accessoires sowie natürliche Kosmetik auf Hanfbasis. Qualität, Nachhaltigkeit und Innovation sind in der Unternehmensphilosophie fest verankert. Seit 2013 ist Hempro Int. Geschäftsführer Daniel Kruse als Vorstandsmitglied der European Industrial Hemp Association (EIHA) tätig. Im Jahr 2019 wurde er zum Präsidenten gewählt und ist insbesondere auf seinem Spezialgebiet "Cannabinoide in Lebensmitteln" aktiv.

Kontakt

Hempro International GmbH
Daniel Kruse | Geschäftsführer (V. i. S. d. P.)
Rebecca Kruse | Geschäftsführerin

Vanessa Karpiuk | Marketing und Kommunikation
Tel.: +49 211 – 699 90 56-10
marketing@hempro.com